
青少年会館で予定されております。これには岩元青
少年奉仕委員長と次期青少年奉仕委員長の嵐会員に
出席して戴きたいと思います。
・地区研修協議会アンケート依頼が会長エレクト宛に
届いております。鈴木雅之会長エレクトの方で対応
お願いします。
・只今回覧中ですがなこそ授産所から 1年のしおりと
いわき小名浜ロータリークラブ他各クラブより週報
が届いております。
・平成 27 年度いわきの街をきれいにする市民総ぐる
み運動の案内が届いております。
・本日例会終了後に理事会を開催しますので理事者の
皆さん宜しくお願い致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　　－小熊小委員長

・地区大会ご苦労様でした。
吉野、高田、岩元、富岡、渡邊（國）、
木幡、遠藤、内藤、鈴木（修）各
会員及び渡邉公平パストガバナー、

川口会長、鈴木雅之会長エレクト、冨澤副会長
・高萩、北茨城、いわき勿来ロータリークラブ合同親
睦ゴルフコンペご苦労様でした。
押田、富岡、荒川（義）、小熊各会員及び渡邉公平
パストガバナー、川口会長
・誕生祝ありがとうございます。　　　　　清水会員

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。4月 19 日に観桜
家族例会が行われましたがその振替
ということで 22 日の例会は休会、29
日は休日、また 5月 6 日も振替休会
で 3週連続で通常例会が休会となり

ました。減多に無いことに思いますが久し振りにこ
の例会場に皆さんに集って戴きました。その間 22 日
には最後の会長幹事会があり、25 日には近隣地区中
学校ソフトテニス大会が開催され、担当の岩元青少
年奉仕委員長始め参加された委員の皆さん御苦労様
でした。そして 25 日、26 日は地区大会がパルセ飯坂
で行われました。地区大会の内容については後程ク
ラブフォーラムでお話をしたいと思います。今月は
その他に 23 日に郡山でクラブ奉仕委員会セミナーも
予定されており、いわき桜ロータリークラブさんで
は 10 周年の記念事業も計画されております。24 日に
は分区の親睦ゴルフコンペ、27 日は早朝例会、30 日
には地区研修協議会といろいろ行事が立て込んでお
ります。私の年度の最後の追込みと思い懸命に頑張
りたいと思います。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・インターアクト連絡協議会のお知ら
せが届いております。5月 22 日郡
山開成山で午後から開催予定です。
岩元青少年奉仕委員長にお願いし
たいと思います。

・インターアクトクラブ研修会が 6月 10 日㈬福島の

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　　 41 名
 本日の出席率　     82.22％　　　　修正出席率　　　　　　  86.66％
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ロータリーソング　我等の生業

ロータリーの行動規範
遠藤　嘉一 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

した。会長幹事、地区役員は 25 日から行って会合に
出席致しました。渡邉公平ガバナー年度の地区決算
報告は満場一致で承認されました。ですのでこの地
区大会で渡邉公平年度が終了したことになると思い
ますので渡邉公平パストガバナー、鈴木修一郎幹事、
鈴木雅之事務局長、遠藤嘉一資金委員長に今日はこ
の席を譲りたいと思います。宜しくお願いします。

　皆様に頂戴した友情が時間が過ぎるにつれ、本当
にロータリアンで良かったという思いで一杯です。
思えば 2012 年 9 月にガバナーエレクト事務所を鈴
木雅之会員のご協力で開設し、年が明けた 2013 年 3
月には矢代会員に船旅をキャンセルして戴きロータ
リーの友委員をお願いしました。3月 17 日には資金
委員長が怪我をされたと鈴木修一郎次期幹事から知
らされ愕然となりました。その後の経緯や皆様から
戴いたロータリー精神、友情は筆舌に尽くせません。
皆様のご協力に感謝申し上げます。

　先日の地区大会でやっと荷が下りたかなと思って
おります。決算が終らなければ 1年は終りませんの
でご承認戴き安心致しました。素晴らしい貴重な体
験と多くの人々と出会うことが出来たということが
財産だと思います。遠藤会員と鈴木雅之会員のご協
力で幹事を全うすることが出来ました。感謝申し上
げます。

　先日の地区大会で決算報告と復興支援について説
明させて戴きました。会長幹事会の決済を戴き私の
約 4 年に渡る仕事は無事に終える事が出来ました。
皆さんありがとうございました。

　私の仕事は開会点鐘までと思っていました。無事
セミナー、地区大会、協議会、等の開会点鐘が鳴る
までの準備をさせて戴きました。閉会点鐘が鳴った
時にホッと一息つけた思いでいます。良い経験をさ
せて戴いたと思っていますのでこれからも頑張って
参ります。宜しくお願いします。

・観桜会大変楽しかったです。髙萩、佐藤（政）、荒
川（清）、橋本、木幡、小熊各会員及び川口会長、
鈴村幹事
・ゴルフ愛好会でメンバーに恵まれ優勝しました。

渡邉公平パストガバナー
・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　浜津会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　金成会員

◇親睦活動委員会－荒川義次副委員長
　親睦活動委員会より今月誕生者の
方へ誕生祝を差し上げたいと思いま
す。清水会
員前の方へ
どうぞ。お

めでとうございます。

◇青少年奉仕委員会
　　　　　　　　　－岩元委員長

　先月 4 月 25 日㈯に北茨城ロータ
リークラブといわき勿来ロータリー
クラブの共催による第 36 回近隣地
区中学校対抗ソフトテニス大会が北

茨城市華川町雨情の里スポーツ広場で参加校 13 校の
中、勿来一中、錦中、植田中、植田東中そして今回
から泉中が新たに参加いたしました。主催者側とし
て斉藤副幹事、押田会員、佐藤政司会員、嵐会員、
佐藤友計会員、岩元の 6 名で参加して参りました。
当日は晴天にて、生徒達は日頃の練習の成果を十分
に発揮し、素晴らしい試合内容でした。男子団体戦
で優勝したのは十王中学校、当クラブ側では錦中学
校の女子が昨年同様見事に優勝致しました。開会式、
閉会式と順
調に進んで
の終了とな
りました。
有意義に価
値ある 1日
となりまし
た。以上です。

◎クラブフォーラム（地区大会報告）

　この地区大会で表彰を受けた方がいらっしゃいま
す。永年在籍 50 年ということで櫛田幸雄会員が大会
で表彰されました。おめでとうございます。また、
鈴木雅之会員へロータリー財団ベネファクターとし
て表彰されました。マルチプル米山功労者に押田正
行会員、生駒祐健会員、鈴木修一郎会員、鈴木雅之
会員が表彰を受けております。新米山功労者として
佐藤英二会員、田子孝会員も表彰されています。25日、
26 日の 2 日間第 2530 地区の地区大会が開催されま


